

Bolivia: iniciarán en julio proclamaciones de binomio Evo-Álvaro



La Paz, 15 mar (RHC) Las proclamaciones del binomio del Movimiento Al Socialismo (MAS) Evo-Álvaro, de cara a las elecciones generales en Bolivia, comenzarán con una concentración nacional en Cochabamba los días 5 y 6 de julio próximo.

El vicepresidente del MAS, Gerardo García, declaró que ese encuentro tendrá lugar en Chapare, trópico cochabambino, y de ahí realizarán proclamaciones a nivel nacional donde cada región trabajará en el programa de Gobierno.

García aseguró que sostendrán intercambios con los consejos Departamentales de Cambio para planificar las reuniones ampliadas y con la juventud.

Por otra parte, la presidenta del Tribunal Supremo Electoral (TSE) de Bolivia, María Eugenia Choque, declaró el 27 de febrero que ese órgano prepara el calendario de los comicios generales programados inicialmente para octubre, y aún no ha definido una fecha.

Choque aclaró el tema luego de que la presidenta de la Cámara de Senadores, Adriana Salvatierra, informara la solicitud de residentes bolivianos en Argentina para cambiar esa fecha, debido a que la nación austral y Uruguay también realizarán comicios el mismo día.

Salvatierra precisó que, de existir complicaciones logísticas, es razonable ese planteamiento y será sometido a consideración del TSE en los pazos a definir.

La presidenta del ente electoral refirió que sobre la base del procedimiento establecido, esos temas llegan al TSE a través de la secretaría de cámara y posteriormente pasa a la Sala Plena, la cual en su momento debatirá ese asunto.

'Estamos en la fase de preparación de nuestro calendario, tenemos hasta mayo para la elaboración y la aprobación del calendario', agregó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185969-bolivia-iniciaran-en-julio-proclamaciones-de-binomio-evo-alvaro>



Radio Habana Cuba